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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Analisis Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi ditinjau 

dari Disposisi Matematis Siswa pada Materi Segiempat dan Segitiga Kelas VII di 

SMPN 1 Tugu Trenggalek” ditulis oleh Harum Amaliyah. NIM 12204173240, 

Jurusan Tadris Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut 

Agama Islam Tulungagung, Pembimbing Nur Cholis, S.Pd.I., M.Pd 

Kata Kunci: Kemampuan berfikir tingkat tinggi, disposisi matematis. 

Pembelajaran matematika merupakan salah satu ilmu pengetahuan yang 

berperan penting dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Salah 

satu kemampuan matematika yang harus dikuasai oleh siswa adalah kemampuan 

berfikir tingkat tinggi, dimana faktor utama dalam menentukan kesuksesan belajar 

matematika adalah disposisi matematis siswa.  

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mendeskripsikan kemampuan 

berpikir tingkat tinggi siswa yang memiliki disposisi matematis “tinggi” dalam 

menyelesaikan soal segiempat dan segitiga kelas VII SMPN 1 Tugu Trenggalek, 

(2) untuk mendeskripsikan kemampuan berpikir tingkat tinggi siswa yang 

memiliki disposisi matematis “sedang” dalam menyelesaikan soal segiempat dan 

segitiga kelas VII SMPN 1 Tugu Trenggalek, dan (3) untuk mendeskripsikan 

kemampuan berpikir tingkat tinggi siswa yang memiliki disposisi matematis 

“rendah” dalam menyelesaikan soal segiempat dan segitiga kelas VII SMPN 1 

Tugu Trenggalek. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi 

kasus. Teknik sampling yang digunakan yaitu purposive sampling. Subjek pada 

penelitian ini adalah 2 siswa dengan disposisi matematis tinggi, 2 siswa dengan 

disposisi matematis sedang dan 2 siswa dengan disposisi matematis rendah dari 

kelas VII-A SMPN 1 Tugu Trenggalek. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan adalah angket, tes, wawancara dan dokumentasi. Angket pada 

penelitian ini digunakan untuk memperoleh data disposisi matematis siswa dan 

memilih subjek penelitian. Sedangkan tes, wawancara, dan dokumentasi 

digunakan untuk mengetahui kemampuan berpikir tingkat tinggi siswa. Teknik 

analisis data melalui reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Data 

hasil tes tertulis dianalisis berdasarkan indikator kemampuan berfikir tingkat 

tinggi. Teknik keabsahan data dilakukan dengan menggunakan triangulasi teknik 

dengan membandingkan data hasil tes tertuis dan hasil wawancara terhadap 

subjek. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Kemampuan berpikir tingkat tinggi 

siswa yang memiliki disposisi matematis “tinggi” dalam menyelesaikan soal 

segiempat dan segitiga kelas VII SMPN 1 Tugu Trenggalek mampu memenuhi 

indikator menganalisis, mengevaluasi, dan mencipta dengan sangat baik, (2) 

Kemampuan berpikir tingkat tinggi siswa yang memiliki disposisi matematis 

“sedang” dalam menyelesaikan soal segiempat dan segitiga kelas VII SMPN 1 

Tugu Trenggalek mampu memenuhi indikator menganalisis, mengevaluasi, dan 

mencipta dengan cukup baik, dan (3) Kemampuan berpikir tingkat tinggi siswa 
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yang memiliki disposisi matematis “rendah” dalam menyelesaikan soal segiempat 

dan segitiga kelas VII SMPN 1 Tugu Trenggalek mampu memenuhi indikator 

menganalisis, mengevaluasi, dan mencipta dengan kurang baik. 
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ABSTRACT 

 

 

The thesis entitled "The Analysis of Higher-Level Thinking Skills in terms 

of Student's Mathematical Disposition in Class VII Quadrilateral and Triangle 

Material at SMPN 1 Tugu Trenggalek" written by Harum Amaliyah. Register 

Number 12204173240, Department of Mathematics Education, Faculty of 

Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute of Tulungagung, Advisor: 

Nur Cholis, S.Pd.I., M.Pd. 

 

Keywords: Higher order thinking ability, mathematical disposition. 

 

Learning mathematics is one of the sciences that plays an important role 

in the development of science and technology. One of the mathematical abilities 

that must be mastered by students is the ability to think at a higher level, where 

the main factor in determining the success of learning mathematics is the 

mathematical disposition of students.  

The objectives of this research are (1) to describe the high-level thinking 

ability of students who have a "high" mathematical disposition in solving 

quadrilateral and triangle problems for class VII SMPN 1 Tugu Trenggalek, (2) 

to describe the high-level thinking ability of students who have a mathematical 

disposition " medium" in solving quadrilateral and triangle problems for class VII 

SMPN 1 Tugu Trenggalek, and (3) to describe the high-level thinking skills of 

students who have a "low" mathematical disposition in solving quadrilateral and 

triangle problems for class VII SMPN 1 Tugu Trenggalek. 

This research used a qualitative approach with the type of case study. The 

sampling technique used is purposive sampling. The subjects in this study were 2 

students with high mathematical dispositions, 2 students with moderate 

mathematical dispositions and 2 students with low mathematical dispositions from 

the class.VII-A SMPN 1 Tugu Trenggalek. Data collection techniques used are 

questionnaires, tests, interviews and documentation. The questionnaire in this 

study was used to obtain data on students' mathematical dispositions and to select 

research subjects. Meanwhile, tests, interviews, and documentation were used to 

determine students' higher order thinking skills. Data analysis techniques through 

data reduction, data presentation and drawing conclusions. Written test results 

data were analyzed based on indicators of higher order thinking skills. The data 

validity technique was carried out using triangulation techniques by comparing 

the data from the written test results and the results of interviews with the subject.. 

The results showed that (1) the high-level thinking ability of students who 

had a "high" mathematical disposition in solving quadrilateral and triangular 

problems for class VII SMPN 1 Tugu Trenggalek able to fulfill the indicators of 

analyzing, evaluating, and creating very well, (2) The high-level thinking ability 

of students who had a "medium" mathematical disposition ” in solving 

quadrilateral and triangle problems for class VII SMPN 1 Tugu Trenggalek able 

to meet the indicators of analyzing, evaluating, and creating quite well, and (3) 
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the high-level thinking ability of students who have a “low” mathematical 

disposition in solving quadrilateral and triangle problems for class VII SMPN 1 

Tugu Trenggalek able to meet the indicators of analyzing, evaluating, and 

creating poorly . 
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 الملخص

 

 

من حيث الترتيب  العلياالتفكير  كفاية"تحليل  البحث العلمي تحت العنوان

المدرسة  من المواد الرباعية والمثلثة فيالسابع الفصلالرياضي للطالب في 

 القيد كتبها هاروم أماليا. رقم توغو ترينجاليك" ١ المتوسطة الحكومية

، والعلوم التعليميةلتربية كلية ا، الرياضياتتعليم قسم  ،١٢٢١٢١٤٠٢٢١

 الماجستير. ،صلخاالمشرف نور  ،أجونجتولونج  الحكومية الإسلاميةجامعة ال

 .التصرف الرياضي ،التفكير العليا كفاية :الرئيسية الكلمات

تعلم الرياضيات من العلوم التي تلعب دورًا مهمًا في تطوير العلوم 

على  كفايةيتقنها الطلاب هي الوالتكنولوجيا. من القدرات الرياضية التي يجب أن 

حيث يكون العامل الرئيسي في تحديد نجاح تعلم  ،التفكير بمستوى أعلى

انتقل الباحثون لإجراء بحث  ،الرياضيات هو التصرف الرياضي للطلاب. لذلك

 التفكير عالية المستوى للطلاب في حل المشكلات الرباعية والمثلثة في كفايةب

من خلال مراجعة تصرفاتهم  ترينجاليك توغو  ١ية المدرسة المتوسطة الحكوم

 .الرياضية

التفكير عالية المستوى للطلاب  كفايةوصف ل( (١هي هذا البحثأهداف 

 للفصلالذين لديهم ميل رياضي "عالي" في حل المسائل الرباعية والمثلثية 

لوصف  ((٢ ترينجاليك، توغو  ١السابع في المدرسة المتوسطة الحكومية 

التفكير لدى الطلاب الذين لديهم ميل رياضي "متوسط" في  كفايةالمستوى العالي 

 ١المدرسة المتوسطة الحكومية  حل المسائل الرباعية والمثلثية للفصل السابع

التفكير عالية المستوى للطلاب الذين  كفاية( لوصف (٠و  ترينجاليك، توغو 

السابع  للفصللديهم ميل رياضي "منخفض" في الحل المسائل الرباعية والمثلثية 

 .ترينجاليك توغو  ١في المدرسة المتوسطة الحكومية 

العينات هادفة. كانت موضوعات هذه الدراسة عبارة عن طالبين ذوي 

ة معتدلة وطالبين ذوي تصرفات ميول رياضية عالية وطالبين ذوي ميول رياضي

. توغو ترينجالك ١المدرسة المتوسطة الحكومية رياضية منخفضة من الفصل. 

تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي الاستبيانات والاختبارات والمقابلات 

والتوثيق. تم استخدام الاستبيان في هذه الدراسة للحصول على بيانات عن 

تصرفات الطلاب الرياضية واختيار الموضوعات البحثية. وفي الوقت نفسه ، تم 

رات التفكير العليا لدى استخدام الاختبارات والمقابلات والتوثيق لتحديد مها

الطلاب. تقنيات تحليل البيانات من خلال تقليل البيانات وعرض البيانات 

واستخلاص النتائج. تم تحليل بيانات نتائج الاختبارات الكتابية بناءً على مؤشرات 



 

xxiv 
 

مهارات التفكير العليا. تم تنفيذ تقنية صحة البيانات باستخدام تقنيات التثليث من 

 البيانات من نتائج الاختبار المكتوبة ونتائج المقابلات مع الموضوع. خلال مقارنة

التفكير عالية المستوى لدى الطلاب الذين  كفاية( (١أظهرت النتائج أن 

 لديهم نزعة رياضية "عالية" في حل المسائل الرباعية والمثلثية للفصل السابع

قادرة على تلبية في  ترينجاليك توغو  كان ١المدرسة المتوسطة الحكومية 

( المستوى العالي (٢ ، مؤشرات التحليل والتقييم والإنشاء بشكل جيد للغاية

على التفكير لدى الطلاب الذين لديهم نزعة رياضية "متوسطة". في حل  كفايةال

توغو  ١المدرسة المتوسطة الحكومية  الأسئلة الرباعية والمثلثية للفصل السابع

و  ، مؤشرات التحليل والتقييم والإنشاء بشكل جيدو قادر على تلبيةترينجالك في 

التفكير عالية المستوى للطلاب الذين لديهم مستوى "منخفض"  كفاية( (٠

السابع في  للفصل"التصرف الرياضي في حل المسائل الرباعية والمثلثية 

قادر على تلبية مؤشرات في  ترينجاليك توغو ١المدرسة المتوسطة الحكومية

 .والتقييم والإبداع السيئالتحليل 
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